



村長に募金を手渡す小学生の代表

## 目標額を達成

昨年十月から年末まで実施いたしました共同募金は、皆様方の暖かいご協力により、月潟村の目標額を上回ることができ終了いたしました。  
募金運動にご協力いただいた各地区の役員（総代）の方始め関係各位に、心から感謝申し上げます。  
募金の集計がまとまりましたのでご報告いたします。

昭和62年1月15日発行

第七回目を迎えた元旦マラソンは、体育協会主催、みんなで走ろう会主管、公民館後援で開催され、二三六名の老若男女が二キロ、四キロコースに参加、ウサギ年の元旦を走り初め。午前十時からの開会式は、主催者のあいさつで始まり、小湊金作さんが選手宣誓、準備体操で式を終了し、二キロコースから中学校玄関前をスタート、参加者は村民から盛んな声援を受け全員無事完走、参加賞と完走賞がそれぞれ贈られました。

この大会の開催に御協力いただいた各役員の皆様、本当にありがとうございました。

236名完走

元旦マラソン



◆ 声援を受け、市街地を力走する参加者

老人保健法改正

一月一日施行

老人保健法が改正され、一月一日から施行されました。お年寄りの皆様がお医者さんに支払う一部負担金が外来診療では一ヶ月四〇〇円が八〇〇円に引き上げられ、又、入院費や保険者拠出金の負担割合の変更の改正も行されました。

## ○老人医療費一部負担の増額

・ 入院一日三〇〇円  
(二か月限度)  $\Rightarrow$  四〇〇円

## ○老人医療費の保険者 拠出金負担割合の変更

年	割合
昭和六十二年一月一日から	八十%
昭和六十五年四月一日以降	一〇〇%

## ○老人の保険施設の創設

病院の入院治療を終えて、病状の回復期・安定期にあるねたきりなどのお年寄りや医療ケアが必要なため、在宅での療養が困難なねたきりなどのお年寄り等のための施設です。

## 極差暴力集團

極左暴力集団は火炎車による放火、ロケット弾発射、国鉄駅の放火など無差別に市民を殺傷し、平穏な市民生活を脅かしている凶悪な集団です。警察では全組織を挙げて封圧と根絶策に取り組んでいます。皆さんもご協力下さい。・ことさら警戒心が強い人、室内で物を改造しているような人が周りに住んでいませんか。

- ・工場、倉庫、一軒家などで車を改造したり、見知らぬ人が出入りしていませんか？
- ・事件には盗難車が使われます。車にはドアロックを。おかしいと思ったら110番、または極左通報電話284-1323へ通報して下さい。

犯罪情報、事件・事故 見たら聞いたら……すぐ110番